
CAMPING FAMILIAL !

Le Fenouiller - Saint Gilles Croix de Vie - VENDÉE



Laurent et Michèle vous accueillent au camping DOMAINE OYAT dans un cadre calme, convivial et familial, à seulement 4 km de la 
grande plage de sable fin de St-Gilles-Croix-de-Vie.
C’est un endroit idéal, pour venir se reposer en famille et profiter des animations en juillet et août : soirées dansantes, karaokés, 
concours (pétanque, belote…), … 

Laurent and Michèle are happy to welcome you to camping DOMAINE OYAT, in a quiet friendly family setting, at only 4 km from the large beach of 
St-Gilles-Croix-de-Vie.
It’s an ideal site to spend a family holiday and enjoy the entertainment in July and August: dance nights, karaokes, competitions (pétanque, belote…), …

BIENVENUE !



La pause nature à 2 km de Saint-Gilles…

Piscine couverte et pataugeoire chauffées à 28° - Pain frais et viennoiseries - Petite épicerie - Bar et terrasse - Aire de jeux pour les 
enfants - Salle de jeux (billards, jeux électroniques, baby-foot…) - Aire de pétanque - Sanitaire fonctionnel et pratique (nurserie, 
lingerie, accès personnes à mobilité réduite) …

Cover swimming pool and paddling pool heated at 28° - Fresh bread and pastries - Small grocery shop - Bar and terrace - Play area for children - Games 
room (billiards, electronic games, table football…) - Pétanque field - Functional and practical sanitary facilities (nursery, launderette, disabled access) …

ÉQUIPEMENTS !

sur tout
le camping



La pause nature à 2 km de Saint-Gilles…

NOUVEAUTÉS 2019 :
nouvel accueil  

snack / bar !  



Dans un cadre de verdure très agréable, arboré, fleuri et ombragé nous mettons à votre disposition des emplacements pour caravanes 
ou toiles de tente avec électricité ainsi qu’un large choix de mobil-homes confortables et tout équipés.

In a pleasant wooded, flowery and shady setting, we offer you camping pitches with electricity for caravans or tents as well as a wide choice of comfortable 
and fully equipped mobile homes.

HÉBERGEMENTS !



FLASHEZ-MOI
pour accéder 

au site Internet

7 rue du Centre - LE FENOUILLER
85800 SAINT GILLES CROIX DE VIE
Tél. 02 51 55 11 35
contact@domaineoyat.com
www.domaineoyat.com
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